

# Polsek Cantigi Mengamankan Wilayah Dengan Patroli Malam

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Jul 29, 2023 - 11:15



*Polsek Cantigi Mengamankan Wilayah Dengan Patroli Malam*

Indramayu - Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali mengambil langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan patroli malam di wilayah hukumnya. Jumat (28/07/2023).

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya mengantisipasi potensi kerawanan Kamtibmas yang ada di wilayah Polsek Cantigi, Kabupaten Indramayu, khususnya terkait tindak pidana Curat (Curanat), Curas (Curanmor), dan Curanmor (Curas) atau yang dikenal dengan C-3.

Patroli malam ini dilaksanakan oleh petugas kepolisian Polsek Cantigi berkeliling di sekitar wilayah hukum Polsek Cantigi menggunakan kendaraan dinas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan mengatakan kegiatan patroli malam merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, terutama saat malam hari yang seringkali diidentifikasi sebagai waktu rawan potensi kejahatan.

Polsek Cantigi secara khusus fokus mengamankan wilayah dari aksi tindak pidana Curat, Curas, dan Curanmor (C3) yang sering menjadi perhatian utama.

Selain itu, patroli malam juga dilakukan untuk mengantisipasi aksi premanisme dan pesta miras yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat.

Polsek Cantigi juga memberikan perhatian pada anak-anak muda yang sering nongkrong di tempat-tempat tertentu dan berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas.

Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menyampaikan pentingnya kegiatan patroli malam dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat.

"Patroli malam ini adalah bentuk komitmen Polsek Cantigi untuk selalu hadir dan siap mengamankan wilayah hukum kami dari potensi kerawanan Kamtibmas. Kami berupaya memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga, sehingga mereka dapat tidur dengan tenang tanpa khawatir akan adanya gangguan keamanan," ucap Kapolsek.

Kegiatan patroli malam ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Cantigi sebagai bagian dari upaya berkelanjutan dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah.

"Dengan adanya patroli malam yang intensif, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat ditekan, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan lebih aman dan tentram." Ujar Kapolsek, Sabtu (29/07/2023).